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6月 17日袁 定安县召开征兵工作协
调会议袁进一步安排部署征兵工作袁研究
解决征兵工作中遇到的问题遥

县委副书记尧县长刘蔚袁县委常委尧
武装部长刘兴晓袁县政府副县长陈亮袁县
武装部政委陈亚平以及相关部门尧乡镇尧
农场主要负责人参加会议遥

会上袁刘蔚指出袁征兵工作不仅是县
征兵办的事袁还是各相关部门共同的事袁
所有人必须在思想上引起足够重视袁行
动上坚决支持袁 齐心协力袁 确保今年征

兵工作起好步尧开好头遥 他要求袁各级
各部门必须克服对征兵工作的模糊
认识 袁 认清当前征兵工作的严峻形
势袁 理清征兵工作思路袁 进一步加大
征兵宣传力度袁 扎实做好适龄青年兵
役登记工作袁 抓好尧 做好大学生应征
比例工作遥
刘蔚强调袁 各级各部门要切实把征

兵工作作为政治任务来落实曰要以野报名
率尧上站率尧合格率尧择优率尧退兵率冶为
抓手提高征兵质效袁 准确掌握量化考评

的标准要求袁进一步加强组织领导袁明确
任务分工袁落实责任制曰要依法依规高标
准抓好廉洁征兵工作曰 各单位一定要高
度重视袁严密组织尧加强协调尧精心准备尧
加大投入尧搞好保障袁以高标准尧高质量
完成今年的征兵工作遥

会上袁刘兴晓宣读了全国叶征兵工作
量化考评暂行办法曳袁陈亮宣读了叶定安
县征兵若干规定曳袁陈亚平传达了省征兵
业务培训相关精神袁 进一步明确今年开
展征兵工作的指引和准绳遥

高标准高质量完成今年征兵工作
定安召开征兵工作协调会议

姻 叶松

6月 17日袁定安召开 2016年度人口
和计划生育工作会议袁表彰 2015年度人
口和计划生育工作先进单位袁 并全面安
排部署 2016 年度全县人口和计划生育
工作遥

县委副书记尧县长刘蔚袁县政府副县
长王建斌出席会议遥 县计生委尧 各镇
渊场冤书记尧镇长渊场长冤尧分管计生工作
的领导尧 计生办主任以及县计划生育领
导小组成员单位主要负责人参加了会
议遥

就抓好 2016年人口计生工作袁刘蔚

要求袁各单位要统一思想尧认清形势袁贯
彻落实中央关于人口计生工作的新政
策袁加强宣传引导袁让新的生育政策深入
人心曰要严格执行计划生育政策袁维护良
好生育秩序袁做好政策衔接袁完善基本公
共服务配套袁加强优生优育工作袁提高出
生人口素质曰 要维护计划生育家庭合法
权益袁加大对特殊家庭的扶持力度袁确保
完成今年责任目标遥

刘蔚强调袁 各相关单位要进一步强
化领导责任袁 坚持和完善目标管理责任
制袁严格执行督查督办制度袁切实增强责

任感和使命感袁奋发有为袁攻坚实干袁全
面推进定安人口计生工作持续健康发
展遥

会上袁 刘蔚对计生工作表现优秀的
龙门镇尧富文镇尧定城镇进行了表彰袁并
与定城镇尧新竹镇签订了叶2016年度人口
和计划生育工作目标管理责任书曳曰王建
斌宣读了叶2015年度人口和计划生育工作
目标管理责任制考核结果的通报曳曰计生委
通报了 2015年度人口和计划生育工作情
况袁并对 2016年度计划工作进行分析部
署遥

全面推进定安人口计生工作
持续健康发展

定安召开 2016年度人口和计划生育工作会议
姻 叶松

6 月 15 日袁 县委书记陈军
主持召开县委常委扩大会议袁 集
中学习 叶中国共产党章程曳遥

县委副书记尧 县长刘蔚袁 县
委副书记尧 政法委书记李开文袁
县委常委王开俭尧 符福来尧 孙泽
文尧 刘兴晓尧 周敬文尧 韩运发出
席会议遥 县人大常委会主任梁源
富袁 县政协主席王昌国列席会

议遥
陈军指出袁 党章是党的根本

大法袁 是全面从严治党的总依据
和总遵循袁 是规范党内生活袁 调
整党内关系袁 指导党的工作的总
阀门遥 要把学习党章党规与学习
习近平总书记系列重要讲话结合
起来袁 进一步深化细化学习内容袁
深刻领悟基本要义袁 切实在思想

上行动上始终同以习近平同志为
总书记的党中央保持高度一致遥

陈军强调袁 学习党章尧 遵守
党章尧 维护党章是加强党的建设
的一项基础性工作袁 是全体党员
的基本功袁 要坚持学为基础尧 深
学笃行袁 把握根本尧 坚定理想信
念袁 强化理论引领尧 增强政治意
识袁 切实把思想和行动统一到党

章上来遥
陈军要求袁 领导干部要率先

垂范尧 强化学习袁 认认真真抓好
野两学一做冶 学习教育袁 引导全
县各级党组织和全体党员尊崇党
章尧 遵守党章尧 维护党章袁 切实
把党章的各项规定落实到行动
上尧 体现在工作中遥

会上袁 与会领导还对党章相

关内容进行学习交流遥 大家表
示袁 重温党章感触颇深袁 作为县
级领导班子成员袁 应坚持带头学
习党章袁 通过多种行之有效的形
式袁 对党章内化于心尧 外化于
行袁 真正把党章各项规定落实到
行动上袁 使党章成为加强党的基
层建设尧 推动全县经济社会加快
发展的强大动力遥

定安召开县委常委扩大会议集中学习叶党章曳
姻 黄祥

6月 14日袁县委副书记尧县长刘蔚在
县政府副县长刘宁袁 以及政府办尧 旅游
委尧文体局尧住建局等部门负责人的陪同
下袁到定安古城老街调研保护开发工作遥

刘蔚一行首先来到定安老县衙公
园袁详细了解项目建设有关情况遥 老县衙
是海南目前唯一保留完整的县衙建筑遥
据叶定安县志曳记载袁该房屋建于明洪武
三年(1370年)袁至今已有 600多年历史袁
是研究定安古代文化尧 变迁史的重要见
证袁具有较高的保护尧参观尧研究价值遥 近
年来袁定安以老县衙为中心袁建设一个文

化公园袁 并在原县衙的基础上袁 修旧如
旧袁重建老县衙遥 在实地查看了改造修复
情况袁并听取相关人员的汇报后袁刘蔚指
出袁 老县衙作为定安县古城老街的重要
节点袁要突出历史文化袁保护老县衙尧民
居旧貌袁挖掘古城历史文化袁加快进度袁打
造好历史文化旅游景点袁提升定安古城历
史文化旅游的品味遥

随后袁 刘蔚一行还先后察看了西门
街尧北门街尧古城墙尧清潭亭尧沿江公园
等遥 每到一处袁 刘蔚都详细询问项目布
局尧设计理念等袁并针对具体项目提出指

导意见遥 他指出袁相关部门要在保护古城
文物的基础上袁 给予科学开发袁 合理利
用袁促进定城古城在保护中开发袁在开发
中保护遥

调研中袁刘蔚强调袁定安古城历史文
化底蕴深厚袁 各级各部门要对定安古城
的保护开发高度重视袁要科学规划定位袁
理清发展思路袁 用规划统领开发建设的
各项工作袁深入挖掘历史和文化资源袁尊
重历史袁尊重人文袁坚持保护与开发利用
有机结合袁 将定安古城的名片打造得更
响更亮遥

刘蔚调研定安古城保护开发工作时强调

古城的保护开发要科学规划重视保护
姻 黄荣海

6月 16日袁定安
召开全县精准扶贫推
进工作会议袁 贯彻落
实国务院和省精准扶
贫工作会议精神尧省
精准扶贫座谈会上的
讲话精神和全省精准
扶贫建档立卡现场会
精神袁 认真总结全县
精准扶贫工作面临的
形式和问题袁 安排部
署下一阶段的工作遥

县委副书记尧县
长刘蔚袁 县人大常委
会副主任尧 畜牧局长
莫靡袁 县政府副县长
吴坤江袁 县政府副县
长尧 定城镇委书记莫
汉博出席会议遥

会上袁定城镇尧龙
湖镇做产业扶贫工作
经验发言袁 龙河镇做
建档立卡工作经验发
言袁县公安局做野一对
一冶 扶贫帮扶工作发
言袁 省机关工委派驻
龙门镇红花岭村第一
书记做驻点扶贫工作
经验发言遥

会议还总结了今
年上半年精准扶贫工
作进展情况遥 今年上
半年袁 定安各项扶贫
任务顺利推进袁实现脱贫 2611 人渊其中
计划减贫 1950人袁巩固提升 661人冤遥

刘蔚指出袁要认清形势袁进一步增强
责任感和紧迫感袁各镇尧各有关部门要及
时研究新情况袁解决新问题袁拿出更切实
可行尧更富有成效的具体措施袁全力以赴
完成今年减贫 6035人袁 巩固提升人口
2606人袁完成 7个贫困村整村推进的脱
贫任务遥要突出重点尧坚决打赢扶贫攻坚
战袁抓好建档立卡尧贫困户自身脱贫尧产
业精准扶贫尧整合资金投入扶贫尧组织扶
贫工作遥

刘蔚强调袁要加强领导袁凝聚强大攻
坚合力遥各镇尧各部门要把精准扶贫攻坚
作为当前和野十三五冶时期工作的重中之
重和第一民生工程抓好抓实遥 各镇主要
领导要把扶贫开发作为统揽全局的首要
任务袁 把主要精力和时间用在抓扶贫攻
坚上袁做到重大问题亲自研究尧难点问题
亲自协调尧关键环节亲自过问袁决不能当
野甩手掌柜冶遥

各镇镇长尧 分管扶贫工作的副职领
导尧各贫困村党支部书记和主任袁派驻贫
困村第一书记袁 县扶贫开发领导小组成
员单位尧县直副科级以上单位尧省驻县各
单位负责人参加会议遥
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做实做细建设工作 确保工程如期完成
渊上接一版冤 色和绿色旅游资
源袁 省县各相关部门要各司其
职袁切实加快进度袁将景区各项
工作做实做细袁 确保工程按期
完成交付使用曰 要加快红色文

化与旅游建设结合袁 深入挖掘
母瑞山的红色文化内涵袁 营造
母瑞山景区浓厚的红色文化氛
围袁 增强母瑞山红色旅游的吸
引力尧感染力袁把母瑞山景区打

造成具有鲜明特色的红色旅游
品牌遥

许俊也特别关心景区建成
后的旅游讲解工作遥 在调研中袁
他亲切探望了正在培训的讲解

人员袁 并细心叮嘱各讲解人员
一定要深入了解母瑞山革命历
史故事袁 要能将母瑞山特有的
红色精神深度细致地进行阐
述袁 让前来旅游的游客更深层

次地了解母瑞山红色文化内
涵遥

县委宣传部尧县委组织部尧
县城管局等相关部门负责人陪
同调研遥


